



## Soirée italienne...

publié le 28/06/2017

Suite au séjour en Italie de mai dernier, les parents des élèves latinistes... accueillis par un sénateur romain et une jeune Romaine, ont été invités à inaugurer une exposition, organisée en plusieurs pôles : la présentation des différents sites visités, par le biais de photos et commentaires ; une approche de la cuisine italienne entre Antiquité et de nos jours ; l'exposition de carnets de voyages et d'objets ; une évocation du cinéma italien à travers la visite de Cinecitta. Puis, les élèves avec leurs parents ont pu se replonger dans leurs souvenirs par le visionnement d'un diaporama et d'un film. Cette soirée s'est achevée autour d'un moment de convivialité, permettant à chacun d'échanger sur ses expériences et ressentis. Merci aux élèves qui se sont investis dans la préparation de cette soirée, à tous ceux aussi ( gestion, agents, administration et enseignants ) qui ont œuvré pour que ce moment de partage soit une réussite et à tous les parents qui ont su accorder leur confiance aux professeurs-accompagnateurs, et cela dans le respect des exigences propres à ce type de sortie à l'étranger !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.